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コ
ロ
ナ
禍
に
よ
り
令
和
２
年
度
に
成
人
を
迎
え
た
皆
さ
ん
は
成
人
式
の

延
期
・
中
止
と
２
回
に
わ
た
り
開
催
を
断
念
し
て
き
ま
し
た
。
そ
れ
で
も

「
仲
間
と
一
緒
に
祝
い
た
い
」
と
い
う
新
成
人
実
行
委
員
の
想
い
を
地
域

が
受
け
て
令
和
４
年
１
月
９
日
（
日
）
に
『
座
光
寺
地
域
若
者
の
集
い
』
と

し
て
開
催
し
ま
し
た
。

　

当
日
は
対
象
者
の
半
分
の
人
数
の
出
席
で
し
た
が
、
お
互
い
に
近
況
を

話
し
た
り
、
こ
れ
か
ら
の
決
意
を
伝
え
あ
っ
た
り
し
た
ほ
か
、
タ
イ
ム
カ

プ
セ
ル
を
開
封
し
思
い
出
に
浸
る
時
間
を
共
に
す
る
な
ど
、
温
か
い
会
に

な
り
ま
し
た
。



思い出がよみがえる品々

新成人にインタビュー！

①成人を迎えた感想は？

・大人の一員になれました。

・やっと大人の一員になれたと思うが、あまり実感はないです。

・ハメをはずさないように頑張る

・お酒が飲める！自分の事は自分で責任を

　持たないといけないなと強く思うように

　なった。

・うれしい。責任を持ちたい。

・20歳になるのが早く感じた。

③実行委員（壬生さん、佐々木さん、立花さん、林さん）

　をねぎらう言葉はありますか？

・このような機会をつくっていただき、とてもうれしいです。

・こんなすてきな会を開いてくれて、ありがとうございます。

・忙しい中計画していただき、ありがとうございました。

・式が中止になってしまったけど、このような同窓会を開いて

くれてありがとうございます。

・コロナでいろいろな計画が変更になって大変だったと思うけ

ど、今回集まれるようにしてくれて本当にありがとう。

・本当にありがとう。楽しかった。

②将来の夢は？どんな大人になりたい？

・看護師。

・飯田市に帰って、地域に貢献するような大人になりたいです。

・何かしらでデザインに関わった仕事をしたい。

・結婚したいです♡

・自分の学んでいる事を活かせるようにしたい。

・パーソナルカラーアナリストになる。

・親に頼り過ぎないようにする。

・人の気持ちを考える大人になりたいです。

④座光寺に希望することはありますか？

・今のままが過ごしやすくていいと思います。

・もっと店増やそう。

・遊べる場所がほしい。

・きれいな自然を残してほしいです。

・スタバ !!

・もっと発展した地域になってほしい。

・スタバがほしい。服屋さんがほしい。

いよいよタイムカプセルを開けます

懐かしい小学校時代 これからの座光寺地域を感じて

将来の夢は

何ですか？

成人を迎えた

感想は？


